

22.-27.01.2012

Kopernikus-Realschüler zum zweiten Mal in Le Pecq

Acht Schülerinnen und Schüler der 8., 9. und 10. Klassen der Kopernikus-Realschule Hennef verbrachten eine tolle Woche in ihrer Partnerschule, dem Collège Jean Moulin, in Le Pecq.



Das erste Treffen fand gleich nach der Ankunft der Deutschen am Fuße des Montmartres statt, wo die französischen Schüler und Schülerinnen sowie ihre Eltern schon ungeduldig auf die Austauschpartner warteten, um gemeinsam eine der Hauptattraktionen von Paris, die Kirche Sacré Coeur und den Künstlerort "Place du Tertre" zu erkunden.



Nach einem ersten gemeinsamen Tag in der Schule, wurden die deutschen und französischen Austauschpartner im Rathaus von Le Pecq durch den Bürgermeister Monsieur Gournac herzlich willkommen geheißen.

Die Bedeutung dieses Austauschprojekts für die Städtepartnerschaft von Hennef und Le Pecq unterstrich der Präsident des Le Pecqer Partnerschaftsvereins "Les Amis de Hennef", Ulf Heilig.



Er beschenkte alle deutschen Schülerinnen und Schüler mit einem Asterix und Obelix-Heft auf Französisch und die begleitenden Lehrerinnen Christine von Gilardi und Martina Quadt-Lubitz mit einem typisch französischen Gebäck: "Macarons".

An den folgenden Tagen lernten die Austauschschüler die Orte Le Pecq, Port Marly und St. Germain-en-Laye sowie das Schloss des Schriftstellers Alexandre Dumas "Monte-Cristo" näher kennen, besichtigten die Wohnung von Napoleon III im Louvre, entdeckten das Musée d'Orsay mit seinen bedeutenden impressionistischen Werken, die Stadt Paris von der Seine aus und eroberten die Eislaufbahn auf dem Eiffelturm.



Donnerstagabend und die Abschiedsparty kamen schnell und Freitagmorgen flossen einige Tränen, als es hieß, sich nach einer Woche intensiven gemeinsamen Erlebens voneinander verabschieden zu müssen.

Ein Trost blieb allen: der Austausch ist noch nicht vorbei. Vom 18. bis 23. März 2012 werden die französischen Schülerinnen und Schüler nach Hennef reisen und diesmal sicherlich von ihren deutschen Austauschpartnern ungeduldig erwartet werden.

A bientôt - bis bald!

Martina Quadt-Lubitz
(Austauschkoordinatorin Kopernikus-Realschule Hennef)